Egypte. Ils revinrent en Palestine quand ange leur eut appris la fin de la persécution; t ce fut vraiment alors qu'ils se rendirent à Nazareth. On sait qu'ils y vécurent jusqu'à ce que Jésus, âgé de trente ans environ, inaugulat sa vie publique par le choix de ses preniers disciples et le miracle de Cana.

III

RELIQUES IRSIGRES.

LA VRAIE CROIX.

La Croix en Europe.

VI.-HOLLANDE.

Saint-Servais: M. l'abbé Willems m'a fait remettre sur les reliques de cette église une notice intéressante dont j'extrais ce qui suit:

"Quoique les trésors de Maëstricht aient été en partie fondus durant la révolution française, les reliques elles-mêmes ont été presque toutes conservées; notamment à l'église collégiale de Saint-Servais, actuellement paroissiale, on a encore une croix reliquaire faite en 1490 en imitation de celle de Notre-Dame, etc, renfermant des morceaux joints ensemble, en quautité notable, de la vraie croix..."

La Hollande conserve à Venloo, sur la Meuse, dans le diocèse de Ruremonde, quelques

Parcelles de la vraie croix.